

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ e.V.



Pressemitteilung: Delegiertentagung des KSV Südharz am 4. März 2017

Im März fand die Delegiertentagung des Kreissportvereins Südharz in Nesselröden statt.

In diesem Jahr feiert die Schützenbruderschaft Nesselröden ihr 425. Jubiläum.

An der Veranstaltung beteiligten sich etwa 170 Personen aus den 45 angeschlossenen Vereinen des Kreisverbandes. Präsident Frank Hammer und seine Vorstandsmitglieder gaben umfangreiche Berichte und Ergebnisse bekannt. Ebenso einen Ausblick über die Aktivitäten im lfd. und für das neue Schützenjahr.

Es wurden insgesamt sehr gute sportliche Ergebnisse erzielt, darunter auch Landes/- und deutsche Meister Titel.

Einige Vorstandsmitglieder wurden von der Versammlung bestätigt. In den Ehrenrat wurde Friedrich Einecke, von der Schützengesellschaft Duderstadt, gewählt. Einige offene Vorstandspositionen konnten leider nicht besetzt werden, es stellte sich keiner zur Verfügung. Präsident Hammer appellierte eindringlich an die Vereine, mit der Bitte zu prüfen, ob es im Verein Mitglieder gibt, welche zur Mitarbeit im Kreis-Vorstand bereit sind.

Um den KSV in eine sichere und erfolgreiche Zukunft zu führen, bedarf es der ehrenamtlichen Mitarbeit und Unterstützung aus den Vereinen.

Ein Ausblick auf die Mitgliedszahlen zeigt einen Rückgang in 2016 um 95 Mitglieder. Dies hat große Auswirkungen auf die finanzielle Lage des KSV. Wie bereits im vergangenen Jahr angekündigt, wurde der Beitrag, mit großer Zustimmung genehmigt. Auch den Vereinen fällt es nicht leicht diese Mehrkosten auszugleichen. Diese Erhöhung wird in Zukunft bei einzelnen Vereinen ebenfalls zu einer Beitragserhöhung führen.

Zahlreiche Ehrungen für verdiente Mitglieder aus den Vereinen wurden überreicht.

Im Jahr 2018 kann der KSV Südharz auf sein 90 jähriges Bestehen zurück blicken. Der Geburtstag wird mit einem großen Schützenausmarsch, während des Duderstädter Schützenfestes, gefeiert.

Text: Hans-Joachim Werner
Pressewart des KSV Südharz